



23 de abril de 2024

JUSTICIA

Liberan a niño de 13 años que apuñaló a su exnovia

El *Juez de Control Especializado en Justicia para Adolescentes* decidió no iniciar proceso para el menor identificado como **Rodrigo "N"**, debido a que *"no es sujeto de la ley, por que se privilegia el interés superior de la infancia"*. El niño de **13 años** llegó a la salida de la escuela donde estudiaba y se dirigió directo a su víctima, una niña de **13 años** quien era su novia, la condujo hasta la parte trasera de un camión y ahí la golpeó y la apuñaló al menos **15** ocasiones en la cabeza, cuello y nuca, todo porque había terminado la relación con él.

DERECHOS HUMANOS

Denuncia 'apartheid' en Palestina por ataques israelíes en Cisjordania

A decir de *Amnistía Internacional*, el incremento de los ataques de colonos israelíes contra la población palestina suponen una nueva escalada en el *"apartheid"* imperante. El grupo se refiere en particular a la *"oleada mortal de asaltos violentos"* contra poblaciones palestinas como **Al Mughayir, Duma, Deir Dibuan, Beitin o Aqraba** entre el 12 y el 16 de abril, coincidiendo con la desaparición y posterior asesinato de un colono de 14 años, **Benjamin Achimeir**, y el lanzamiento de drones iraníes contra **Israel**.

SEGURIDAD PÚBLICA

A la luz posibles víctimas del feminicida de Iztacalco

Nuevos nombres de mujeres, posibles víctimas del llamado *Feminicida Serial* de **Iztacalco** en la **Ciudad de México**, han surgido en las últimas horas. Como se sabe, suman al menos siete mujeres a quienes el sujeto de nombre **Miguel 'N'** les habría arrebatado la vida y conservado parte de sus pertenencias o restos humanos en su departamento. En un video, el feminicida da cuenta de cómo asesinó a su última víctima, con total frialdad y sin el menor indicio de remordimiento.

NACIONAL



Pasan en lo general Pensiones para el Bienestar; te quieren robar, advierte oposición

Entre gritos, chillidos y mentadas de madre, que igual lanzaron legisladores oficialistas que de oposición, los diputados de *Morena* y sus aliados avanzaron para crear el fondo de pensiones del presidente **López Obrador** a como dé lugar. Por horas repitieron que no importa que la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** les tire la reforma varias veces, porque *"lo volveremos a hacer y lo volveremos a hacer y lo volveremos a hacer"*. Mientras en tribuna un bando se esforzó en defender la creación del fideicomiso con recursos de los trabajadores para que lo administre el gobierno, del otro lado acusaron el robo de décadas de ahorros de los trabajadores. Llegado el momento de emitir el voto, el pleno de la **Cámara de Diputados** aprobó en lo particular la reforma por la que se crea el **Fondo de Pensiones para el Bienestar**, y de último minuto avalaron dos reservas, entre otras cosas, para topar a **16 mil 777 pesos** el monto máximo de las pensiones que pueden recibir los trabajadores. Fueron **251** votos por parte de *Morena, PT* y *PVEM*, **199** sufragios en contra del *PRI, PAN, PRD*, y *MC* y cuatro abstenciones.

INTERNACIONAL

Hezbollah ataca cuartel israelí con drones y mata 11 soldados

En respuesta a la muerte de uno de sus miembros en un bombardeo israelí en el sur de **Libano**, **Hezbollah** atacó con drones dos posiciones militares en el norte de **Israel**. Según la nota, los drones alcanzaron su objetivo *"de forma precisa"*, si bien las fuerzas israelíes aseguraron que las defensas antiaéreas del país interceptaron "con éxito" tres "objetivos aéreos sospechosos" sobre sus costas septentrionales.

DEPORTES



Reid extiende contrato con Chiefs hasta el 2029

El entrenador ganador de tres *Super Bowls* con **Kansas City**, alargó su contrato con los campeones de la **NFL** hasta la temporada **2029**, en la que cumplirá **71** años Junto con **Reid** seguirá el presidente, **Mark Donovan**, y el gerente general, **Brett Veach**, con quienes han hecho ganadora a la franquicia desde que llegaron en **2017**.

CULTURA

Recuperan contacto con la nave más alejada de la Tierra

Aplausos y sonrisas muestra la foto del equipo de misión de las sondas **Voyager** que compartió la **NASA**. La eufórica reacción se debió a que por primera vez en cinco meses se recibieron datos legibles sobre la sonda espacial, el objeto creado por humanos que más lejos se encuentra de la **Tierra**. La nave enviaba datos sin sentido por daños en el **Subsistema de Datos de Vuelo**, que pudieron solucionar con una ingeniosa manera de compartimentar información.

